



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 9
令和5年9月28日

1年間の折り返しの時期です

お彼岸を過ぎ、やっと秋らしい爽やかな風が感じられるようになってきました。
9月15日の前期末の授業参観には約9割、懇談会には8割近くの保護者の方が出席してくださいました。お忙しい中ありがとうございました。



さて、学校は1年間の折返しの時期を迎え、10月6日には前期終業式を、10日には後期始業式を行います。一人一人の子供たちが学期の区切りを一つの節目とし、気持ちを新たに生活していけるよう学校全体で支援してまいります。「いちょう」がお手元に届きましたら、ご家庭でも頑張り認め、次につながるよう励ましていただけたらと思います。

令和5年度 全国学力・学習状況調査

6年生が、4月に令和5年度全国学力・学習状況調査（国語、算数）を実施いたしました。結果は、9月に市内統一で個人に返却したところです。本校の結果は、国語、算数どちらも全国および県の平均を下回っています。学習意欲の向上と基礎的な学習内容の定着が課題です。子供たちが学ぶ楽しさを味わい、それが学力の向上につながるよう、今後も学校全体で授業改善に取り組んでいきます。

【5年生 日立ハイテクへの社会科見学 9月12日】

三反田小学校の5年生と合同で、社会科見学を実施しました。電子顕微鏡を製造する工場を見学後、実際に電子顕微鏡で蚊や花粉などを見せていただきました。初めて聞く話や初めて見るものに驚きの連続でした。

【5、6年生 海洋高校体験学習「みんプロ」9月20日】

学区にある海洋高校で、5、6年生が「港の現場監督を体験しよう！」「太平洋をクルージングしよう！」など、5つのコースに分かれ、様々な体験学習をさせていただきました。海洋高校の先生方、生徒のみなさんありがとうございました。

【1、2年生 遠足 9月27日】

1、2年生が日立シビックセンター科学館サクリエに遠足に行ってきました。科学館サクリエではグループごとに協力して活動し、プラネタリウムでは、天体劇場を新鮮な気持ちで楽しみました。お天気に恵まれ、お弁当は屋上で食べることができました。2年生は、1年生に声をかけるなど、上学年としての自覚が育っています。1年生にとっては小学校での初めての遠足。楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。



さつまあげやパン作り、乗船など様々な活動をした5、6年生



お弁当美味しいね！



科学の面白さを味わいました

那珂湊第二小学校のホームページは、スマホからでもご覧いただけます。学校日記には遠足や体験学習の写真も載せてあります。学校だよりもカラー版で載せてありますので、ぜひご覧ください。